

SimoNatal

Besondere Kissen für besondere Kinder



BabyDorm® hilft lagerungsbedingte Kopfverformungen bei Säuglingen zu verhindern bzw. zu verbessern und unterstützt gleichzeitig die von Kinderärzten empfohlene Rückenlage.

SimoNatal ist bekannt für die Entwicklung und Herstellung von Lagerungs- und Therapiekissen mit Sitz ab 01. April 2016 in Krefeld am Siemesdyk 64.

2005 gründeten Jörg Kroes und Verena Kroes-Ullmann die Firma SimoNatal, um das von Jörg für ihren Sohn Simon entwickelte BabyDorm®-Kopflagerungskissen auch anderen Familien zur Verfügung zu stellen. Der im August 2002 geborene Simon Kroes entwickelte infolge der Rückenlagerung eine ausgeprägte Verformung des rechtsseitigen Hinterkopfes. Weder Ärzte noch Krankenschwestern oder Krankengymnasten kannten damals eine Lösung für diese lagerungsbedingte Kopfasymmetrie. Um nicht untätig zu sein, machte sich Jörg Kroes daran, ein spezielles Kopfkissen zu entwickeln. Hierbei wurde er von Physiotherapeuten und einem Neuropädiater von der Kinderklinik Krefeld begleitet und unterstützt. Das Ergebnis dieser Arbeit ist BabyDorm®.

Seither hat sich die SimoNatal Produktpalette – rund um Lagerung und Therapie für Babys und Kleinkinder – in Zusammenarbeit mit Physiotherapeuten und Kinderärzten fortwährend erweitert. Der stetig steigende Erfahrungsschatz, aber auch der Bedarf in diesem Bereich, führte zu einer natürlichen Erweiterung der Produktpalette auch im Bereich Therapie- und Ruhekissen für größere Kinder und Erwachsene.

Alle von SimoNatal gefertigten Produkte werden aus schadstofffreien und zertifizierten Materialien in Deutschland und Europa hergestellt. www.simonatal.de

Als am alten Standort in Meerbusch-Osterath der Platz zu eng wurde, half Bettina Dittrich, Geschäftsführerin der IBV Rheinland GmbH bei der Suche nach neuen Räumlichkeiten. Das auf Gewerbeflächen spezialisierte Maklerunternehmen wurde am Siemesdyk in Krefeld fündig und betreute SimoNatal bei der Neuansiedlung. Ausschlaggebend für den Standort in Krefeld, waren die werbewirksame Lage und die Verhandlungsbereitschaft des Eigentümers auf die Kundenwünsche einzugehen. www.ibv-rheinland.de